



nos hacemos discípulos al capacitarlos para llevar la Buena noticia desde nuestro hogar y hasta lo último de la tierra.

amones a que Dios esta haciendo a través de la formación de hombres y jefes disputados a obedecer la Gran Comisión. Oremos para que las esas disputas identifiquen líderes potenciales en misión los envíen a capacitarse, oremos para que su paso por el Centro de Capacitación sea consultural - AB. Simpson sea de transformación y otros para que como Bancolombia 865-498791-03 Nit. 890.000.091-1 Iglesia Alianza la misión. Puedes hacer tus donaciones a la Cuenta de Ahorros Cristiana y Misiónera Colombia a través de la PROMESA DE FE

Dra por nosotros, por los corazones de la comunidad china que aún no conocen a Jesús, por los jóvenes que han decidido seguir a Cristo para que sirvan a su Señor y compartir su fe con otros, para alcanzar a quienes aún no le conocen y por los recuerdos necesarios para recordar en qué medida hemos cumplido la promesa de la Iglesia a través de la misión.

Sé parte de lo que Dios está haciendo! Ayúdanos a cumplir la misión.

Bancolombia 865-498791-03 Nit. 890.000.091-1 Iglesia Alianza Misionera Colombia o a través de la PROMESA DE LA MISIÓN. Puedes hacer tus donaciones a la Cuenta de Ahorro Cristiana y Misionera Colombia o a través de la PROMESA DE LA MISIÓN.

Dra por nosotros, por los corazones de la comunidad china que aún no conocen a Jesús, por los corazones de la comunidad china en Panamá, y tercera generación. Una moneda que a lo que Dios está haciendo en medio de la cultura hacedores de la cultura que aún no conocen a Jesús entre la comunidad china en Panamá, y tercera generación.

Juntos hacemos discípulos de Jesús en las comunidades del norte de África. Unete junto con nosotros a lo que Dios essta haciendo en medio de ellos.

Ora por nosotros, por los corazones que aun no conocen a Jesús, por sabiduría en el aprendizaje del idioma, por las amistades que se comienzan a construir con los locales, por convenciones y reuniones estratégicas para alcanzarlos por los recursos necesarios para avanzar en la misión.

¡Se parte de lo que Dios essta haciendo! Ayúdanos a cumplir la misión. Puedes hacer tus donaciones a la Cuenca de Ahorros Bancolombia 865-498791-03 Nit. 890.000.091-1 Iglesia Alianza Cristiana Misionera Colombiana a través de la PROMESA DE FE

Juntos hacemos discípulos de Jesús entre el pueblo. En África Occidental
Una mañana a lo que Dios escribe haciendo en medio de ellos clamores prodigiose
pueda constituirse una cominidad de fe con llidezgo local alii.

¡Se parte de lo que Dios es! Ayúdanos a cumplir la misión. Puedes hacer tu donación en la Cuenta de Ahorros Bancolombia 865-498791-03 NIT 890.000.091-1 Iglesia Alianza Cristiana y Misionera Colombiana o a través de la PROMESA DE FE en tu iglesia local.

Juntos hacemos discípulos de Jesús entre las comunidades indígenas en la Ventana Verde.

Sigamos juntos obedeciendo al Señor al unirnos a su obra en medio de estas comunidades y en la consolidación de una iglesia nativa en medio de ellos. Ora por nosotros, por los corazones no salvos de las comunidades indígenas del Amazonas, por aquellos que ya han escuchado la buena noticia, por el crecimiento de nuevos discípulos, por un equipo que se una al desarrollo de Su obra en este lugar y por los recursos necesarios para cumplir la misión en medio de ellos.

¡Sé parte de lo que Dios está haciendo! Ayúdanos a cumplir la misión. Puedes hacer tus donaciones a la Cuenta de Ahorros Bancolombia: **865-498791-03** Nit. **890.000.091-1** Iglesia Alianza Cristiana y Misionera Colombiana o a través de la **PROMESA DE FÉ en tu iglesia local**